
吉原・大奥のレポート　２００９年８月

　まちゅさんから、吉原・大奥のレポートをいただきました。　今年、経営が変わったようで・・・
けっこうなお値段のお店にリニューアル　したようです。

■システム変更

　２０代後半のころ、よくお世話になったお店が大奥でした。　値段的に、それくらいのお店が
限度だったのもあります。（５０Ｋ前後）　その大奥が、閉店したのが今年の６月くらいだったで
しょうか？　ここら辺の記憶は曖昧ですが。　※５月末でいったん閉店したようです。　で、エ
グゼクティブクラスのお店として生まれ変わったのが、７月くらい。　ここの記憶はテキトーで
す。　※６月１０日にリニューアルオープンしてます。

■行けばわかるさｗ

　で、お風呂屋さんの個室ウオッチャーでもあるボクは先日、早速行ってきま　した。　大奥の
お部屋は他のお店とはちょっと違うと言う記憶があったのと、店自体　が変わったので中も変
わったのかとという期待もあったりしたのです。　今なら入浴料２万円引きだし。。。基本的
に。。。ｗ

■送迎

　上野まで送迎をお願いしました。　｢ベンツかエルグランド｣で参ります。　お迎えがベン
ツっスか？と思ったのは言うまでもありません。　ただし、実際にきたのはエルグランド。
ちょっと残念ｗ　で、お店に到着。外装は変わりません。　そりゃそうか・・・建て替えできな
いんだもんね。

■待合室

　さっそく、待合室に通されました。　記憶にある大奥とまったく変わりません。　せめて調度
品くらい変えろよ・・と思ったりしたのはここだけの秘密ですｗ　ともかく、女の子の写真を見
せてもらいます。　予約はしたけど、指名はしてなかったので。。。

■キャンペーン

　現在、開店キャンペーンとして１３時までにフリーではいれば入浴料無料。　１３時から２２
時までだったら２万円オフなんていうのがホームページには　書いていたりします。　が、物事
には例外と言うものはあるようで、キャンペーン対象外の姫と言う　のがいるらしく、ボーイさ
んに薦められました。　そんなの書いてあったっけ・・・？　※プレミア姫ってことでしょうか
ねぇ？詳細不明ですｗ　　ま、せっかく薦めてくれたのでその姫を指名。　ここで総額をまとめ
てお支払い。　最近、まとめて払うお店が増えているようです。

■ご対面

　ボクが予約したのは大奥。　でも・・・その後、白夜のほうに連れて行かれましたｗ　部屋が
足りないのかしらん？なんて思いながら、ナスガママトマトガパパ状　態で移動します。　あ、
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でも移動は車だったのであまり気になりませんでした。　気になった部分があるとしたら、大奥
の部屋を見たかったのに見られなかっ　たこと。　悔しいですっ！ ( ザブングル風 )　で、姫とご
対面。　タイプとしては豊満なタイプ。ボク的にはツボです。

■いきなりｗ

　で、即尺。舌使いがワンダフルです。　息子が一気に臨戦状態ですｗ　ただし、ボクの場合は
実弾が出るとは限らないという難点があったりします　(自爆 )。　当然、このときもそうでした。
　なんとなくわかっていたので姫にイってもらう方向で行動してみましたｗ

■マット

　姫が３回ほどイッた時点でシャワーにしてもらいます。　で、浴びながら世間話やいろいろと
楽しく会話。　お風呂にザブンとつかった後、メインイベントのマットのお時間です。　舌使い
がワンダフルな姫のテクはマットで十二分に発揮。　ものすごく気持ちよかったです。　正直、
気が狂いそうでした（苦笑）。　さすがにこのときは発射。いや、よかったっす。

■で、次は？

　飲み物などを飲みながらいろいろ話しをしたりして、残り時間が１５分だけ　ど、もう一回頑
張る？なんて事を聞かれたのですが、この時点でそっちのほ　うは十分満足だったのでお話しす
ることに。。。　いろいろと情報収集してきましたｗ　収集できた情報として、　・白夜と大奥は
お仲間らしいｗ　・その日、姫の最初のお客がどっちで予約を入れたかによって、その日の部　
　屋がどっちの店になるかが決まるらしい。　・要するに二つの店で姫は共有ってことみたい。
　・以前はＸＸの某超高級店に在籍していたらしい。　最後のはどうでもいいっちゃどうでもい
いですが（＾＾；；

■あがり

　そんなこんなをしていたらあっという間にお時間。　お開きと相成りました。　送りは日暮
里まで。　帰りもエルグランドでベンツには乗れずｗそのまま帰宅しました。

■総評

　姫はとてもよかったです。　名刺をもらったのですが、紙じゃなくて透明のもので、なかなか
工夫を凝ら　しているのが伺えます。　また入りたいけど、値段がなぁ（＾＾；；

■ロビンの感想

　経営が変わり、システムも女の子もすべて変更ってことですね。　昔の大奥とは別のお店と
思ってよいでしょう。　人気のあったお店ですから・・・ファンだったひとには残念ですが、新
しい　お店もよさそうですね。お値段をのぞいてｗ
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